



APRES MIDI SPORT PARTAGE HANDBALL ET HANDBALL FAUTEUIL

publié le 10/12/2024

Ce mercredi 4 DECEMBRE s'est déroulé un après midi de sport partagé avec des élèves du collège HDF de SURGERES et des adultes handicapés participant à l'activité HANDBALL.

Une après midi sportive de rencontre et d'entraide initié par le club de SURGERES de HANDBALL avec MATHIEU AUGEARD à laquelle participe l'association sportive du collège Hélène de SURGERES.

Bruno PANZA



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.